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Notas PRODECON 

 

Foro virtual organizado por BHR México, en donde participa C.P.C y L.D. Rogelio Arizmendi 

Contreras quién habla de  La Queja ante Prodecon para que el SAT resuelva solicitudes de 

devolución de IVA . 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=7wo2hGUWK04
https://www.youtube.com/watch?v=7wo2hGUWK04


 

SAT retiene las devoluciones de saldo a favor 

De acuerdo con una encuesta de la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo 

León (Caintra), las devoluciones de IVA del Servicio de Administración Tributaria 

(SAT)  tardan, en promedio, 70 días. 

Si tomamos en cuenta que el plazo que marca la ley es de 40 días hábiles, esto ya es 

bastante malo. Pero también debemos ubicar la devolución de impuestos en el contexto de 

la crisis económica por el coronavirus. En este sentido, Cristian Nazael García Olalde, 

delegado de Procuraduría para la Defensa del Contribuyente (Prodecon) en Nuevo León, 

dijo en entrevista con Reforma que estos tiempos afectan principalmente a pequeñas y 

medianas empresas. 

Las devoluciones son una parte integral del capital de varias empresas. De acuerdo con el 

especialista, estas compañías utilizan la devolución de IVA para la compra de materia prima 

o pago de salarios. 

Además, el SAT solicita más información a los contribuyentes para detener el proceso. 

Según García Olalde, el fisco emite requerimientos informativos; con esto, espera que las 

empresas desistan. Lo peor de todo es que, de acuerdo con el especialista, la autoridad no 

cuenta con el fundamento legal para hacer los requerimientos de información. 

Empresarios desconfían de la devolución 

Esto ha generado que los empresarios, por lo menos en Nuevo León, no vean con buenos 

ojos el proceso de devolución de IVA. En la encuesta de la Caintra para el mes de mayo, 

los resultados empeoraron frente al mes anterior: 

El 23% de los encuestados consideró que la devolución de IVA empeoró. 

El tiempo promedio del proceso pasó de 60 a 70 días. 

Además, de acuerdo con la Caintra, el cierre de las delegaciones de la Prodecon solamente 

empeorará el problema. Hace unas semanas, se dio a conocer que se cortaría en 75% el 

presupuesto de la Prodecon. De enero a mayo, la Prodecon de Nuevo León recibió 24% 

más quejas del SAT frente al mismo periodo de 2019. 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/sat-retiene-las-devoluciones-de-saldo-a-favor/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/sat-tarda-70-dias-en-devolucion-de-iva-encuesta/
https://www.reforma.com/jinetea-sat-capital-de-pymes-prodecon/gr/ar1977994?md5=0256cd229309b3f01dc7dc68a50f41c2&ta=0dfdbac11765226904c16cb9ad1b2efe&utm_source=whatsapp&utm_medium=social&utm_campaign=promocion_suscriptor
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/sorpresivamente-la-4t-recorta-75-del-gasto-de-operacion-de-la-prodecon/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/06/sorpresivamente-la-4t-recorta-75-del-gasto-de-operacion-de-la-prodecon/


 
Ver video 

Entrevista al Delegado de PRODECON en Michoacán, Josué Jiménez Guevara, en el 

programa NOTITRECE conducido por Sandra Zaragoza, transmitido en Canal 13. Tema: 

Declaración Anual y Servicios PRODECON (30/06/2020) 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.prodecon.gob.mx/videos/2020/2020_06_30_entrevista_noti_13__delegado_michoacan.mp4


Notas Fiscales 

 
Sin IVA en alimentos y medicinas, 4T dejará de recaudar 259 mil mdp 

El gobierno de Andrés Manuel López Obrador dejará de recaudar 259 mil 409 millones de 

pesos este año por no cobrar IVA a alimentos y medicinas, y otros 274 mil 404 millones 

más en 2021, de acuerdo con datos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). 

La cantidad equivale a un poco más de 1 punto del Producto Interno Bruto (PIB), de acuerdo 

con el informe de Gastos Fiscales que dio a conocer la dependencia. 

Los recursos que no obtendrá esta administración por esa vía equivalen a dos veces el 

tamaño de uno de los programas estrellas de este gobierno: Pensión para el Bienestar de 

Adultos Mayores, que este año tiene presupuestados más de 126 mil millones de pesos. 

 

 
Ya hay cinco denuncias del SAT en FGR contra factureras: Scherer 

El Servicio de Administración Tributaria y la Procuraduría Fiscal ya han presentado cinco 

denuncias ante la Fiscalía General de la República en contra de empresas factureras o 

despachos contables que auspiciaron la venta de facturas falsas para favorecer la evasión 

fiscal, dio a conocer el consejero jurídico de la Presidencia de la República, Julio Scherer. 

En el caso de los contribuyentes que de “buena voluntad” utilizaron estos documentos 

falsos, podrán acercarse al SAT para regularizar su situación sin llegar al crédito fiscal o 

denuncia penal”. 

Durante la conferencia en Palacio Nacional, el presidente Andrés Manuel López Obrador 

comentó que en su gobierno no se fabrican delitos en contra de nadie pero si se conoce 

ilícitos se presentará la denuncia ante la FGR. 

 

Hacienda 'ahorrará' 37 mil mdp por caída en estímulos fiscales a combustibles en 2020 

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) “ahorrará” este año por lo menos 37 

mil 756 millones de pesos por concepto de gastos fiscales, lo que se atribuye principalmente 

a que proyecta una caída en los estímulos a los combustibles y una disminución en 

exenciones y tasas reducidas del Impuesto al Valor Agregado (IVA). 

Para el próximo año, la dependencia prevé seguir con una tendencia de disminuir las 

pérdidas recaudatorias por gastos fiscales, pues si bien se mantendrá en general la mayoría 

de los apoyos fiscales, 2020 y 2021 se perfilan como el primer bienio en el que se frenaría 

el incremento de gastos fiscales que desvían la estructura “normal” de los impuestos 

federales vigentes. 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/sin-iva-en-alimentos-y-medicinas-4t-dejara-de-recaudar-259-mil-mdp
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.jornada.com.mx/ultimas/politica/2020/07/01/ya-hay-cinco-denuncias-del-sat-en-fgr-contra-factureras-scherer-5617.html
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/hacienda-ahorrara-37-mil-mdp-por-caida-en-estimulos-fiscales-a-combustibles-en-2020


 

Pide Anpec no aumentar impuestos 

La Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec) pidió no aumentar los impuestos 

a productos de alto consumo que forman parte de la canasta básica. 

“Pareciera una broma de mal gusto que en este contexto surjan voces que impulsen la idea 

de aumentar los impuestos a productos de alto consumo que forman parte de la canasta 

básica y que en pleno ojo del huracán pretendan anteponer agendas políticas y fobias 

personales con la insana intención de buscar endosar culpabilidades por la alta mortalidad 

del Covid-19 en lugar de concentrarse en encontrar una estrategia integral que atienda la 

verdadera urgencia de salud pública" dijo Cuauhtémoc Rivera, presidente de la 

organización. 

La Anpec señaló que ante la complicada situación económica que enfrentan, por su bajo 

poder adquisitivo derivado del confinamiento y el desempleo, las familias mexicanas en la 

era Covid-19 tienen menos dinero para adquirir sus alimentos básicos, que en algunos 

casos se han encarecido en más de un 80% en lo que va del año según los monitoreos de 

mercado. 

 

 

Implicaciones de la presentación extemporánea de declaración anual 

La fecha límite para que las personas físicas presentaran su declaración anual del 

ejercicio 2019 fue el martes 30 de junio de 2020; sin embargo, por diversas 

circunstancias existen personas que no pudieron cumplir con esta obligación a 

tiempo. 

 

Nuevos plazos y condiciones para habilitación de Buzón Tributario 

Con fecha 30 de junio de 2020 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) da a 

conocer el Tercer Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la 

Resolución Miscelánea Fiscal para 2020, con el que se modifica el Artículo 

Cuadragésimo Séptimo Transitorio de la Resolución Miscelánea Fiscal para 2020, 

que regula la habilitación del Buzón Tributario por parte de los contribuyentes. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/07/01/pide-anpec-no-aumentar-impuestos?internal_source=PLAYLIST
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14183
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14180


 

3° Anteproyecto de II Modificación a la Miscelánea Fiscal 2020 

Con fecha 30 de junio de 2020 el Servicio de Administración Tributaria (SAT) da a 

conocer el Tercer Anteproyecto de la Segunda Resolución de Modificaciones a la 

Resolución Miscelánea Fiscal para 2020 y su Anexo 1-A. 

 

 

Autorización de donativos deducibles ¿A partir de cuándo surten efectos? 

En días pasados la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON) 

publica en su página de Internet la Recomendación 12/2020 que versa sobre la 

indebida imposición de multas por el supuesto incumplimiento de obligaciones a 

contribuyentes que solicitaron autorización para recibir donativos deducibles de ISR 

por el ejercicio 2018. 

 

 

TFJA difunde que mantendrá la suspensión de labores 

No es novedad que nuestro país sigue afectado por la propagación del virus COVID-19, por 

lo que el Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA) dio a conocer a través de su 

página de Internet que los servicios que proporciona seguirán suspendidos por el periodo 

comprendido del 1o. al 15 de julio de 2020. 

Lo anterior fue determinado por el Pleno General de la Sala Superior de dicho Órgano 

Jurisdiccional,  mediante Acuerdo SS/15/2020, de fecha 29 de junio de 2020 por el que se 

modifica su similar SS/14/2020 para determinar la prórroga de la suspensión de actividades 

jurisdiccionales decretando lo que a la letra se inserta a continuación: 

PRIMERO.- Se modifica el Acuerdo SS/14/2020, en su acuerdo primero, para quedar como 

sigue: 

“PRIMERO.- Se prorroga la suspensión de actividades jurisdiccionales en el Tribunal 

Federal de Justicia Administrativa por el periodo comprendido del primero al quince de julio 

de dos mil veinte, por lo tanto los días comprendidos en dicho periodo se considerarán 

inhábiles, en la inteligencia de que no correrán plazos ni términos procesales”. 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14179
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14182
https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/07/01/tfja-difunde-que-mantendra-la-suspension-de-labores


Notas COVID-19 

 

 
Trabajadores se declaran en cuarentena por coronavirus en hospital de Oaxaca 

El personal médico del Hospital General Macedonio Benítez de Juchitán de Zaragoza, en 

Oaxaca, se declaró en cuarentena tras la muerte de un camillero por contagio de 

coronavirus y posteriores complicaciones por el virus ya que hay 14 pacientes que están en 

las unidades de cuidados intensivos del centro asistencial.  

Afuera de las fachadas del hospital fueron colocadas mantas y cartulinas de protestas 

donde exigen el cierre temporal de la unidad. Te recomendamos: Protestan por retorno a 

confinamiento en Cuautla, decretado por la SCJN Adalberto Toledo, de la sección 35 del 

Sindicato Nacional de Trabajadores de Salud, denunció que por la situación crítica en el 

hospital recientemente renunció el director de este recinto médico.  

 

 
Cancelan Feria de San Marcos de 2020 por COVID-19 

La Feria de San Marcos 2020 fue cancelada esto debido a la pandemia del COVID-19, 

informó este miércoles Humberto Montero, secretario de Turismo de Aguascalientes. 

"Apegándonos a los lineamientos que nos marcan las autoridades de salud, hemos tomado 

la decisión de cancelar la edición 192 de la Feria Nacional de San Marcos", dijo en un video. 

De acuerdo con el semáforo de riesgo epidemiológico por el COVID-19 de la Secretaría de 

Salud para la semana del 29 de junio al 5 de julio, Aguascalientes se encuentra en el color 

naranja, es decir, tiene un riesgo alto. 

 

 

PFIZER TIENE RESULTADOS POSITIVOS DE VACUNA 

La compañía alemana BioNTech y el laboratorio farmacéutico estadunidense 

Pfizer anunciaron hoy resultados preliminares positivos para su proyecto conjunto de 

vacuna contra el nuevo coronavirus en 45 participantes. 

(La vacuna experimental BNT162b1) es capaz de generar una respuesta de anticuerpos 

neutralizantes en humanos a niveles mayores o iguales a los observados en sueros 

convalecientes, y lo hace a dosis relativamente bajas", dijo Ugur Sahin, director ejecutivo 

de BioNTech, citado en un comunicado de ambas compañías. 

 

 

https://www.milenio.com/estados/coronavirus-trabajadores-hospital-oaxaca-declaran-cuarentena
https://www.elfinanciero.com.mx/estados/cancelan-feria-de-san-marcos-de-2020-por-covid-19
https://www.excelsior.com.mx/global/pfizer-reporta-resultados-positivos-de-vacuna-contra-covid-19/1391411
https://biontech.de/
https://www.pfizer.com/
https://www.pfizer.com/


 

EU compra a Gilead casi toda la producción del Remdesivir hasta el mes de septiembre 

El Departamento de Salud y Servicios Sociales de Estados Unidos (HHS, por sus sigla en 

inglés), ha anunciado un acuerdo con la farmacéutica Gilead para asegurarse 

prácticamente toda la producción de su fármaco contra el Covid-19 Remdesivir hasta el 

mes de septiembre. 

El HHS tendrá acceso a más de medio millón de tratamientos, el 100% de las previsiones 

de producción de Gilead para julio (94,200 tratamientos) y el 90% de los disponibles para 

agosto (174,900) y septiembre (232,800). La media de cada tratamiento con Remdesivir es 

de 6.25 viales. 

 

 

Cancelan por COVID-19 el Maratón y Medio Maratón de la CDMX 

Dada la crisis por el COVID-19, el gobierno capitalino anunció la cancelación del Maratón y 

Medio Maratón de la Ciudad de México 2020, programados para el 30 de agosto y 

reprogramado para el 25 de octubre, respectivamente. 

Para el Medio Maratón 2020 no se había abierto el periodo de inscripciones, por lo tanto, 

no hay que realizar ningún tipo de reembolso, ni transferir o hacer válida ninguna inscripción 

a corredores. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/EU-compra-a-Gilead-casi-toda-la-produccion-del-Remdesivir-hasta-el-mes-de-septiembre-20200701-0021.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Cancelan-por-COVID-19-el-Maraton-y-Medio-Maraton-de-la-CDMX20201718


Notas Pensiones 

 

 

Obtienen Afore plusvalías por 102 mil 677 mdp en junio 

Las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) obtuvieron plusvalías para los 

trabajadores mexicanos por 102 mil 677 millones de pesos en junio pasado, informó la 

Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). 

De acuerdo con cifras del organismo regulador y supervisor, con este último dato, las Afore 

han generado plusvalías por 220 mil 35 millones de pesos entre enero y junio de este año, 

esto pese a la volatilidad financiera que hay en los mercados como consecuencia de la 

pandemia de Covid-19. 

 

 

Ante crisis de Covid-19, ahorro de Afore está seguro: Amafore 

Hoy se cumplen 23 años de la puesta en marcha del Sistema de Ahorro para el Retiro (SAR) 

En México. En este aniversario, está sobre la mesa la posibilidad de que se concrete una 

reforma al sistema de pensiones; sin embargo, aún falta tiempo para lograr este cambio y 

que haya propuestas de empresarios y sindicatos, dijo el presidente de la Asociación 

Mexicana de Afores (Amafore), Bernardo González. 

“Todavía falta. Estamos en una etapa en que todos los actores relevantes se están 

sensibilizando de la necesidad de la reforma y de qué características debería tener. Ojalá 

pudiéramos ver proyectos de reforma en algunos meses, pero todavía falta tiempo. Es muy 

importante la visión de los sindicatos, del empresariado. De esa parte todavía falta escuchar 

sus posicionamientos”, dijo. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/07/01/obtienen-afore-plusvalias-por-102-mil-677-mdp-en-junio-2005.html
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/ante-crisis-de-covid-19-ahorro-de-afore-esta-seguro-amafore


 

 

17% de fondos de retiro en manos extranjeras 

Para febrero de 2020, las privadas Administradoras de Fondo de Retiro (Afore) habían 

acumulado más de 4 billones de pesos. Para mayo se habrían incrementado en más de 

200 mil millones de pesos.  

Sus comadres, las Sociedades de Inversión Especializadas (Siefore), deciden 

discrecionalmente a que destinos se dirige la inversión. A la Comisión Nacional del Sistema 

de Retiro (Consar), seguramente se le notifican aquellas operaciones.  

Difícilmente, en días de suspensión de actividades no esenciales, a titulares de más de 50 

millones de cuentas individuales se les tiene al tanto de sus estados de cuenta. No ocurre 

ni en tiempos “normales”. En el océano del Covid- 19 abundan los pescadores en aguas 

broncas. Los hay incluso entre médicos privados y las empresas de laboratorios que los 

subsidian a cambio de recetar sus productos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://diariobasta.com/2020/07/01/17-de-fondos-de-retiro-en-manos-extranjeras/


Notas Presupuesto y Gasto 
 

 

Elimina ASF 114 auditorías de revisión de 2019 

La Auditoría Superior de la Federación (ASF) dio de baja 114 auditorías que había 

programado para la revisión de la Cuenta Pública 2019 que corresponde al primer año de 

la Administración del Presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Entre las auditorías que fueron eliminadas del programa de trabajo están 13 que 

corresponden al Sector Salud y que eran revisión de inversiones físicas, gestión financiera 

y de desempeño. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/elimina-asf-114-auditorias-de-revision-de-2019/ar1978383?v=4


Notas Económicas  

 
Dólar cierre interbancario                                                                                        22.79 

 
Dólar cierre en ventanilla                                                                                         23.17                                

                                                                                                                      
                                                                                                                                   El Financiero                                                  

 

 

El peso arranca julio 'con el pie derecho' 

El peso recuperó este miércoles terreno frente al dólar en la primera sesión de julio, en un 

entorno donde los mercados de capitales permanecieron con un tono mixto ante mayores 

pistas sobre los nuevos rebrotes de COVID-19 en distintas regiones de Estados Unidos, 

pero viendo con buenos ojos los avances sobre una vacuna experimental desarrollada por 

Pfizer. 

De acuerdo con datos del Banco de México, la divisa se apreció 0.71 por ciento, o 16 

centavos, con lo que se ubicó en las 22.79 unidades, en el ámbito interbancario. 

En ventanilla bancaria, el dólar se cotiza en 23.17 pesos, según Citibanamex. 

 

 

Avance de precios del crudo impulsan al peso 

El peso mexicano se apreciaba el miércoles en línea con otras monedas de la región 

siguiendo un avance de los precios del crudo tras una serie de datos positivos sobre 

manufacturas en algunas economías principales. 

La divisa local cotizaba en 22.8360 por dólar, con una ganancia del 0.67 por ciento frente 

al precio de referencia de Reuters del martes. 

 

 

Estiman analistas caída de 8.8% en PIB de México 

En 2020, el Producto Interno Bruto (PIB) del País podría retroceder 8.80 por ciento, lo que 

representa una baja mayor en 0.81 puntos porcentuales respecto a lo esperado en mayo, 

según los resultados de la encuesta de Banco de México realizada en el sexto mes de este 

año. 

 

La contracción de 8.80 por ciento es la peor previsión para el PIB de este año desde que 

se empezó a publicar el pronóstico del indicador, es decir, desde diciembre de 2017. 

https://www.elfinanciero.com.mx/mercados/el-peso-toma-un-respiro-y-avanza-frente-al-dolar
https://www.excelsior.com.mx/nacional/avance-de-precios-del-crudo-impulsan-al-peso/1391399
https://www.reforma.com/estiman-analistas-caida-de-8-8-en-pib-de-mexico/ar1978202?v=8


 

Empeora (otra vez) pronóstico de analistas para economía mexicana: ahora prevén 

contracción de 8.97% en 2020 

El consenso de los analistas consultados por el Banco de México (Banxico) prevén una 

contracción de 8.97 por ciento de la economía del país para 2020. 

En la encuesta anterior, estimaban una caída de 8.16 por ciento. 

Para 2021, los especialistas esperan que el Producto Interno Bruto (PIB) del país sea de 

2.79 por ciento, dato mayor al estimado en la encuesta pasada, que fue de 2.51 por ciento. 

 

 

Empresarios celebran histórica entrada en vigor del T-MEC; piden certidumbre 

Empresarios de diversas cámaras y asociaciones de la iniciativa privada celebraron la 

histórica entrada en vigor del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) en 

sustitución del TLCAN. Prevén que fortalezca la competitividad del país y ayuda al 

desarrollo de la industria. 

La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) afirmó que una de las prioridades 

del país ante la entrada en vigor del T-MEC debe ser la industria, para que gane 

competitividad a nivel global. 

 

 

 

T-MEC solo es la base, hay que buscar inversiones nuevas: Herrera 

El Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), que hoy entró en vigor, solo 

representa una base jurídica y es preciso generar nuevas inversiones, señaló Arturo 

Herrera, secretario de Hacienda y Crédito Público, quien recientemente dio positivo a 

coronavirus. 

“Tenemos que buscar y crear las condiciones adecuadas para generar y buscar inversiones 

nuevas en el país. Lo tenemos que hacer el gobierno y lo haremos de la mano del sector 

privado. Necesitamos crear nuevos y mejores trabajos en este país”, señaló en un mensaje 

desde su cuarentena a través de su cuenta de Twitter. 

 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/economia/empeora-otra-vez-pronostico-de-analistas-para-economia-mexicana-ahora-preven-contraccion-de-8-97-en-2020
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/empeora-otra-vez-pronostico-de-analistas-para-economia-mexicana-ahora-preven-contraccion-de-8-97-en-2020
https://www.milenio.com/negocios/empresarios-celebran-entrada-vigor-t-mec-piden-certidumbre
https://www.milenio.com/negocios/t-mec-entra-vigor-1-julio-mexico-26-anos-tlcan
https://www.milenio.com/negocios/arturo-herrera-t-mec-base-debemos-buscar-inversiones
https://www.milenio.com/politica/arturo-herrera-secretario-hacienda-positivo-coronavirus
https://www.milenio.com/politica/arturo-herrera-secretario-hacienda-positivo-coronavirus


 

 

T-MEC será motor de reactivación y moderniza reglas en el comercio con EU y Canadá: 

Herrera 

Especialmente para México será catalizador para la recuperación económica; Herrera 

enfatizó que el comercio exterior en conjunto aporta cerca del 65% al PIB mexicano en 

términos de exportaciones e importaciones. 

La entrada en vigor del nuevo Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) 

representa uno de los motores para el relanzamiento de la economía mexicana, ante la 

crisis económica que vive por efecto de la pandemia del Covid-19, dijo Arturo Herrera, 

secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP).  

 

 

Banxico: analistas recortan pronóstico del PIB de México a -8.97% en 2020 

Analistas privados encuestados por el Banco de México (Banxico) revisaron a la baja 

nuevamente su expectativa para la economía mexicana en 2020 a una contracción de 8.97 

por ciento, desde una caída previa de 8.16 por ciento, su sexto recorte consecutivo. 

En su “Encuesta sobre las Expectativas de los Especialistas en Economía del Sector 

Privado” correspondiente a junio, los especialistas elevaron su expectativa de crecimiento 

del Producto Interno Bruto (PIB) de México en 2021 a 2.79 por ciento desde el alza anterior 

de 2.51 por ciento, de acuerdo con la media de los pronósticos.  

 

 

Remesas a México repuntan 18% durante mayo: Banxico 

Las remesas a México durante mayo sumaron 3 mil 379.4 millones de dólares, lo que 

representa un repunte de 18.10% en comparación con el mes anterior, informó el Banco de 

México (Banxico). 

Según el informe, el número total de transacciones aumentó un 4% interanual, mientras 

que el monto promedio por envío disminuyó un 0.9% a 319 dólares. 
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Remesas repuntan en mayo ligeramente por aumento en envíos: Banxico 

Las remesas a México, una de las principales fuentes de divisas del país, crecieron en mayo 

impulsadas por un mayor número de envíos que compensó un declive en el monto promedio 

de las operaciones, según cifras divulgadas este miércoles por el banco central. 

Los capitales recibidos durante el quinto mes del año sumaron 3 mil 379.4 millones de 

dólares, un 3% más que en mayo de 2019, de acuerdo con un reporte mensual de Banco 

de México. En abril, las remesas cayeron un 2.6% respecto al mismo mes del año 

precedente. 

 

HACE 28 AÑOS, EL ACUERDO COMERCIAL CON CANADÁ Y ESTADOS UNIDOS 

REPRESENTA UNA OPORTUNIDAD DE DESARROLLO; GPPRI 

El acuerdo comercial de México, Estados Unidos y Canadá, como hace 28 años, representa 

una oportunidad de desarrollo, hoy con mayor urgencia, para reactivar la economía y 

generar empleos, por esta razón, el Grupo Parlamentario del PRI, votó a favor, las cuatro 

leyes que refuerzan el marco jurídico de la entrada en vigor del TMEC. 

En el período extraordinario de Sesiones de la Cámara de Diputados, los legisladores 

asentaron que su voto, respecto al marco jurídico del acuerdo comercial, no es “un cheque 

en blanco” y vale la amonestación al Gobierno federal para que tome medidas de Estado 

que no afecten la inversión y la confianza del país, ya que vivimos la peor crisis económica 

en la historia, donde el coronavirus no es culpable absoluto porque previo a la pandemia. 

 

 

Confianza empresarial muestra mejoría en junio: Inegi 

Durante el sexto mes del año el Indicador de Confianza Empresarial (ICE), que analiza la 

perspectiva empresarial sobre para realizar inversiones, reportó un ligero crecimiento, tras 

la entrada a la Nueva Normalidad en el país. 

De acuerdo con la Encuesta Mensual de Opinión Empresarial (EMOE) que realiza 

el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) durante el mes el sector de 

Manufactura se colocó en 38.6 puntos, un crecimiento de 3.1 puntos respecto a mayo. 

El reporte señala que en el caso de Comercio el índice se ubicó en 38.2 por ciento, un 

aumento de 1.4 puntos, comparado con el mes anterior; en el caso de Construcción, la 

industria se ubicó en 36.4 puntos, un crecimiento de 0.3 puntos. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Remesas-repuntan-en-mayo-ligeramente-por-aumento-en-envios-Banxico20201749
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"No tenemos sistema", dice Famsa a clientes ante liquidación del banco 

Un día después de que la Secretaría de Hacienda anunciara la liquidación de Banco Ahorro 

Famsa, debido a irregularidades en su operación, las sucursales informaron a sus clientes 

esta situación con el mensaje "no tenemos sistema", pegado en la puerta de sus 

instalaciones. 

En recorrido realizado por EL UNIVERSAL en sucursales ubicadas en Atizapán de 

Zaragoza y Tlalnepantla, en el Estado de México, clientes del banco acudieron a sucursales 

a realizar pagos en donde personal de Famsa les notificó que no había operaciones y que 

no sabían cuándo se retomaría el servicio. 

 

 

En sistema financiero de México hay bancos vulnerables, pero no representan un riesgo, 

afirman economistas 

Pese a la crisis sanitaria por el COVID-19, que ha originado problemas económicos, la salud 

del sistema bancario en su conjunto muestra solidez para enfrentar las consecuencias de 

la pandemia. No obstante, hay instituciones bancarias que se verán “vulnerables” y con 

afectaciones. 

De concretarse, como fue el caso del Banco Famsa, no pondrán en riesgo el funcionamiento 

del sistema bancario en su conjunto, consideraron economistas. 

Carlos Serrano, economista en jefe de BBVA México consideró que “el sistema bancario 

mexicano entra a esta coyuntura en una situación de fortaleza pues tiene niveles muy 

elevados de solvencia y de liquidez. Esto no significa que algunas instituciones no vayan a 

enfrentar problemas”. 

 

Producción de la OPEP registra nuevo mínimo en junio; llega a niveles no vistos desde la 

Guerra del Golfo 

La Organización de Países Productores de Petróleo (OPEP) redujo la producción al nivel 

más bajo desde la Guerra del Golfo en 1991, mientras intensifica los esfuerzos para revivir 

a los mercados mundiales justo cuando el resurgimiento del coronavirus amenaza la 

demanda nuevamente. 

Arabia Saudita cumplió fielmente los límites adicionales prometidos en junio, y los países 

rezagados, aunque todavía no lograron implementar los recortes, aumentaron su 

desempeño, según una encuesta de Bloomberg. 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/no-tenemos-sistema-dice-famsa-clientes-ante-liquidacion-del-banco
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Notas Nacionales 

 

AMLO rendirá su informe por 2 años de su triunfo electoral en recinto donde se aprobó la 

Constitución de 1857 

El informe de este miércoles se llevará a cabo en el recinto en el que fue aprobada 

la Constitución de 1857, contó el presidente Andrés Manuel López Obrador. 

"Me gustaría que nos acompañaran, que nos escucharan y vieran el informe de las 5 de la 

tarde. Como estamos en temporada de lluvia, lo vamos a hacer en el recinto en el que se 

aprobó la Constitución Liberal de 1857", indicó. 

 

 

Bajo Reserva Exprés. 4T libra temporalmente rendición de cuentas 

Ayer la autollamada Cuarta Transformación recibió una noticia buena. 

En medio de la crisis sanitaria y económica el gobierno federal tendrá un respiro 

pues  debido a la pandemia de Covid-19 no se presentará el resultado del análisis que 

la Auditoria Superior de la Federación correspondiente al primer año de la administración 

del presidente Andrés Manuel López Obrador. 

Ayer, nos dicen, la  Auditoría Superior de la Federación no entregó el Primer Informe de 

Resultados de la Cuenta Pública 2019, es decir, los resultados de las auditorías practicadas 

al uso de recursos del primer año de la Cuarta Transformación. 

 

Tenemos más aprobación que hace dos años: AMLO 

Al cumplirse este miércoles dos años de su victoria en las elecciones 

presidenciales, Andrés Manuel López Obrador consideró que “a pesar de los pesares” el 

balance que él hace de su administración es “bueno” y aseguró que tiene más aprobación 

que el porcentaje de votos que obtuvo hace dos años. 

“Estamos cumpliendo, en efecto, dos años del triunfo. Creo que el resultado es bueno, a 

pesar de los pesares. No quiero presumir, no me corresponde evaluar, pero en redes 

sociales hay un texto de una ciudadana que dice: ‘nos tocó el peor momento, estamos 

atravesando un mal momento con el mejor gobierno’. Eso es lo que muchos piensan. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/amlo-rendira-su-informe-en-el-recinto-donde-se-aprobo-la-constitucion-de-1857
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A dos años del triunfo de AMLO, no hay nada que celebrar: PAN 

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que a dos años del triunfo electoral del 

presidente, Andrés Manuel López Obrador, no hay nada que festejar, pues afirmó que las 

cosas estaban mal en la administración del priista, Enrique Peña Nieto; ahora estamos peor 

con el tabasqueño. 

En conferencia de prensa virtual, Marko Cortés dijo que con la administración de López 

Obrador vamos para atrás como los cangrejos, y afirmó que esto empezó en julio del 2018 

con ideas viejas y fracasadas que llevan a México hacía los años 70. 

 

Padres de niños con cáncer exigen disculpa pública de Beatriz Gutiérrez 

Luego de que esta mañana un usuario de Twitter cuestionara la celebración de la 

doctora Beatriz Gutiérrez Müller a dos años del triunfo electoral de su esposo, el 

presidente Andrés Manuel López Obrador, y preguntará sobre la atención a los niños con 

cáncer, a lo que ella contestó que “no era médico”, padres y madres de niños con cáncer 

exigieron el pronto restablecimiento en el flujo de medicamentos pediátricos oncológicos, 

así como una disculpa pública por parte de la esposa del Ejecutivo federal.   

En un comunicado, los padres y madres de los menores señalaron que mientras hoy hay 

personas que festejan, ellos van a cumplir dos años luchando por los medicamentos para 

sus hijos. 

 

Conagua anuncia paro total de 24 horas de suministro de agua del sistema Cutzamala para 

el 4 de julio 

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) anunció este miércoles que habrá un paro total 

de 24 horas del suministro del sistema Cutzamala. 

Este se llevará a cabo a partir de las 2:00 horas del sábado 4 de julio, detalló Blanca 

Jiménez, directora de Conagua, por lo que se dejarán de suministrar 16 mil litros de agua 

por segundo a través de este sistema. 

El motivo principal de esta decisión, abundó Jiménez, es para avanzar en la interconexión 

de la segunda línea de descarga de la planta de bombeo número 5. 

Habrá corte total en Cutzamala por mantenimiento Reforma  

Gran corte de agua el sábado afectará a CDMX y Edomex Excelsior  
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Denunciarán a ex miembros de CFE y dueños de empresas 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que las denuncias por lo que llama un 

fraude en el sector eléctrico serán contra ex funcionarios de la CFE y dueños o accionistas 

de empresas. 

Cuestionado sobre las denuncias que se interpondrán y los funcionarios involucrados, el 

Mandatario federal aseguró que hubieron 'contratos pantalla' fraudulentos, en especial con 

empresas españolas. 

 

CDMX da otro mes en condonación de tenencia y descuento predial 

La Secretaría de Administración y Finanzas (SAF) anunció la extensión del plazo para 

obtener descuentos en dos contribuciones fiscales: se amplía al 31 de julio el pago de 

refrendo para el 100 por ciento de condonación en la tenencia. En el pago del predial se 

aplicará un 5 por ciento de descuento para el segundo semestre y la condonación de 

multas, recargos y gastos de ejecución del primer semestre de este año con vigencia de 

pago del 1 de julio al 31 de agosto. 

La dependencia señaló que es importante recordar que, para obtener el beneficio de 

condonación de la tenencia, la tarjeta de circulación debe estar vigente y el valor del 

vehículo no exceder de $250 mil pesos (IVA incluido y una vez aplicado el valor de 

depreciación). 

 

Lozoya revelará información a cambio de beneficios: AMLO 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reveló que el exdirector de Petróleos 

Mexicanos (Pemex), Emilio Lozoya, acordó con la Fiscalía General de la República de 

México (FGR) aportar información sobre el caso Odebrecht a cambio de beneficios sobre 

su posible sentencia. 

“El señor Lozoya está dispuesto a dar a conocer todo lo que sucedió con relación a los 

sobornos de Odebrecht, todo el dinero que se repartió. Eso no lo dijo el Fiscal, eso lo digo 

yo, todos los involucrados (...) según entiendo, está aceptando la extradición por un acuerdo 

con la Fiscalía para lograr algunos beneficios en cuanto a su posible consignación y 

condena aportando información”. 
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Extienden a julio descuentos en refrendo y predial en CDMX 

En la Ciudad de México se extendió hasta el 31 de julio descuentos en dos contribuciones 

fiscales: 

El pago de refrendo para el 100 por ciento de condonación en la tenencia. 

En el pago del predial se aplicará un 5 por ciento de descuento para el segundo semestre 

y la condonación de multas, recargos y gastos de ejecución del primer semestre de este 

año con vigencia de pago del 1 de julio al 31 de agosto. 

 

En emergencia, SSC realiza acciones de proximidad en la colonia Garcimarrero 

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México llevaron 

a cabo acciones de proximidad en esta emergencia sanitaria por Covid-19 en la 

colonia Garcimarrero, en la alcaldía Álvaro Obregón. 

Es por ello que la Subsecretaría de Participación Ciudadana y Prevención del Delito, apoyó 

en la entrega de raciones de comida, en un recinto religioso. 

 

 

Aprobación de AMLO desciende a 56% a dos años de su triunfo electoral 

Una encuesta realizada por El Financiero a nivel nacional muestra que la aprobación 

ciudadana al Presidente Andrés Manuel López Obrador registró 56% en junio y 42% de 

desaprobación. 

Esto representa una disminución, por segundo mes consecutivo, en el apoyo popular al 

Ejecutivo Federal, 4 puntos menos que en mayo y 12 puntos menos respecto de abril. 
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Designan a Israel Benítez López como encargado de despacho de la SSC 

El subsecretario de Operación Policial, Primer Superintendente Israel Benítez López, fue 

designado como encargado de despacho de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) 

de la Ciudad de México, para atender temas administrativos a los que se debe dar atención 

y resolución informó la dependencia capitalina. 

La SSC dijo que la designación de Benítez López, con indicativo jefe Máximo, fue por 

instrucciones del secretario de Seguridad Ciudadana local, Omar García Harfuch. 

 
Bloquean cuentas de implicados en ataque a Harfuch 

La Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) bloqueó 127 cuentas bancarias de los presuntos 

implicados en el atentado contra Omar García Harfuch, Secretario de Seguridad Ciudadana 

de esta ciudad. 

De acuerdo con autoridades federales, el organismo dependiente de la Secretaría de 

Hacienda congeló las cuentas de 30 presuntos sicarios e involucrados directamente en el 

ataque, así como de sus familiares. 

 
Juez federal ordena libertad para ‘El Mochomo’ 

Ciudad de México. Un juez federal con sede en Almoloya de Juárez, Estado de México, 

determinó otorgar auto de libertad a José Ángel Casarrubias Salgado, El Mochomo, quien 

fue detenido en días pasados por la Fiscalía General de la República (FGR) con base en 

una orden de aprehensión de 2014 por los cargos de delincuencia organizada en la 

modalidad de tráfico de drogas. 

Funcionarios del Poder Judicial aseguraron que El Mochomo permanece aún en el Centro 

Federal de Readaptación Social (Cereso) No. 1 Altiplano, que se localiza en Almoloya. 

La resolución de libertad se dictó esta madrugada, de acuerdo con las fuentes, pero el 

Ministerio Público Federal tiene la posibilidad de cumplimentar una nueva orden de 

aprehensión y evitar que el detenido abandone la prisión. 
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Notas Internacionales 

 

 

Mandato de Putin se podrá extender hasta 2036, según resultados preliminares de 

referéndum en Rusia 

Los ciudadanos rusos aprobaron este miércoles cambios a la constitución que permitirán al 

presidente Vladimir Putin mantener el poder hasta 2036, de acuerdo con los resultados 

preliminares anunciados por la Comisión Electoral Central. 

Con la mayoría de las encuestas de la nación cerradas y el 20 por ciento de los recintos 

contados, el 72 por ciento votó a favor de las enmiendas constitucionales, según los 

funcionarios electorales. 

 

 

Extiende Canadá un mes más la prohibición de entrada para extranjeros 

Montreal. Canadá extendió su prohibición de entrada para la mayoría de los extranjeros 

hasta el 31 de julio y también sus requisitos de cuarentena, en un esfuerzo por prevenir 

casos importados del coronavirus. 

El cierre general de la frontera no se aplica a las personas provenientes de Estados Unidos, 

que pueden llegar a Canadá por motivos esenciales hasta al menos el 21 de julio. 

 

 

Aprueba Senado de Brasil polémica ley contra ‘fake news’ 

El Senado brasileño aprobó un proyecto de ley contra las falsas informaciones, que genera 

resistencias tanto en el gobierno ultraderechista de Jair Bolsonaro como en las plataformas 

de internet y entre defensores de la libertad de expresión y la privacidad. 

El proyecto, que aún debe ser discutido y probablemente modificado en la Cámara de 

Diputados, fue aprobado la noche del martes por 44 votos a favor y 32 en contra, en una 

sesión virtual debido a la pandemia de coronavirus. 
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Primer Ministro de Canadá, sin responder invitación de EEUU 

El primer ministro de Canadá Justin Trudeau aún no ha dado respuesta si acudirá a la 

reunión con sus homólogos Donald Trump y Andrés Manuel López Obrador, con motivo de 

la entrada en vigor este 1 de julio del Tratado Comercial entre México-Estados Unidos-

Canadá (T-MEC). 

Esto fue dado a conocer por el Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien dijo que 

cada mandatario toma sus propias decisiones. 
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